



新ゴリラ日記

vol.28

2019年8月

* バナナいらない… *

先月の新ゴリラ日記で、キンタロウはバナナが大好き！という記事を書きましたが、実は少し前に変化が…もちろん以前から、よく食べる日、あまり食べない日などムラはありました。しかし、暑くなってきたころから、キンタロウが急にバナナをほとんど食べなくなりました…それに伴ってペレットも食べなくなり、代わりにミルクをよく飲みました。やっぱり暑くて喉が渴くのかなあ、でも固体物もしっかり食べてほしいし…と頭を悩ませていましたが、試行錯誤の結果、今はオレンジと蒸しカボチャはよく食べるということがわかりました。これらと一緒に与えるとペレットもよく食べてくれるようになりました！



↑ゲンキの腕の中は暑そうですが、キンタロウは毎日、元気に暴れています♪

オレンジや蒸しカボチャは、細かく切っていても、バナナよりは飲み込むまでに時間がかかるため、最近は介添給餌の時間が以前より長くなっています。時間が長くなってくると、同じ姿勢で給餌を続けるのが辛くなってくる担当者をよきに、キンタロウはとってもマイペースに食べ続けています(^^;今はキンタロウが元気に成長してくれることが一番なので、彼が食べる栄養価の高いものを与えつつ、少しずついろんなものを食べられるようになれば”と思っています。まだ難しそうです。



↑草や葉は、噛み切ることはできますが、飲み込むのはまだ難しそうです。

* ゲンタロウの表情 *

7歳になっても、弟が生まれても、まだまだ可愛いゲンタロウ。彼の大きな魅力の一つは、驚くほど素直に気持ちが顔に出ることです（笑）最近では、キンタロウと触れ合いうちにテンションが上がってきて、ゲンキから牽制パンチを受けた時などに、思わず可哀想に…と言いたくなるくらいしょんぼりした顔をしています。（テンションはすぐに戻ります（笑））モモタロウと遊びたい時などは、モモタロウの側に行き、上目遣いでモモタロウを見て「父ちゃん遊んで～」という無言のアピール。他にも何かいいものを見つけた時のニヤリ顔や、忙しくて相手ができない担当者に向けた「ど～せ遊んでくれないんでしょ」といういじけ顔。こんなに表情豊かなゴリラがいるんだろうかと思うほど、いろんな場面でいろんな表情を見せてくれます♪キンタロウと遊べるようになって嬉しそうな表情のゲンタロウが早くみられますように☆



↑「母ちゃん、弟触っていい？」

～今回の一枚～

「爆睡中」

一瞬、キンタロウ大丈夫？！と思ってしまうような体勢ですが、最近日中にもよく見かける、キンタロウの爆睡スタイルです（笑）

無防備すぎる体勢と寝顔がとっても可愛い♥

「寝る子は育つ」というので、しっかり食べて、しっかり寝て、大きく育ちますように♪

